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高校生向け建設産業ガイダンス高校生向け建設産業ガイダンス
令和３年１月25日、熊本県立熊本工業高校において、熊本県土木部監理課主催『高校生向

け建設産業ガイダンス』が開催され、当協会もブースを開設いたしました。
県内の工業系高校２年生等を対象に、建設産業の役割や魅力を伝えるため先輩技術者等に

よるトークセッションや、各業界団体ブースごとにガイダンスを行いました。
今回は新型コロナウイルス感染拡大防止対策として会場となった熊本工業高校以外はオン

ライン参加となりましたが、当協会ブースには、球磨工業高校･熊本農業高校･八代農業高校･
玉名工業高校･天草工業高校の生徒さんが参加してくださいました。

【ブースでのガイダンス内容】

舗装優良工事の技術･技能者表彰舗装優良工事の技術･技能者表彰
当協会では、会員企業社員の技術力及び意欲の向上を目的に、

『舗装優良工事の技術・技能者表彰』を行っております。
審査の結果、今年度は下記4名の方々が受賞されました。

【優良技術者】

宇城舗装株式会社 工事部長 内永 英治 様

株式会社山口建設 工事部課長 西村 大助 様

有限会社オカザキ 現場代理人 柴田 浩喜 様

矢部開発株式会社 工事課長 山村 栄次 様

八代地区 ボランティア活動八代地区 ボランティア活動
４月17日(土)八代港大手町線の歩道清掃・車道部のL型部や側溝部の土砂撤去・塵芥処理

を行いました。当該道路は聖火リレーの行われる箇所でもありましたので、リレー実施前
に清掃活動を実施しました。

２年連続で雨天での作業となりましたが、事故や苦情もなく無事に終了することができ
ました。地元への社会貢献として今後も続けてまいります。

また、他地区も随時ボランティア活動を実施する予定です。

高校生からは、資格や免許、お休みについての質問がありました。
２年連続での参加であり、高校生の舗装業に対する関心も次第に高まっていることが感じ

られ、大変嬉しく思います。
引き続きこのような機会に参加し、舗装業の魅力が高校生に伝わるよう情報発信を行って

まいります。

八代地区会員企業５社
【 ㈱小笹建設・㈱髙野組・㈱中山建設・㈱福岡建設・㈱山口建設 】

熊本県建設企業の魅力発見フェア熊本県建設企業の魅力発見フェア
令和3年5月31日に開設された熊本県主催『熊本県建設企業の魅力

発見フェア』サイトで当協会も動画を公開しています。［ 公開期間
令和3年11月30日迄 ］

動画では、舗装業の説明や熊本工業高校で実施した舗装現場実習
の様子、女性作業員へのインタビューを行っています。

今年度は、フェアの出張キャラバンが県内の高校へ派遣され、サ
イトへ掲載した動画を高校生に見てもらったり、掲載企業や団体と
オンライン(ZOOM)での質疑応答が行われる予定です。

現場における技術力はもちろんのこと、創意工夫、責任感等、
仕事に対する取り組みも評価されました。

今後もなお一層の技術の研鑽に努められることを期待しております。

◎広報特別委員会の佐藤委員長（吉坂建設㈱）が、舗装の仕事について説明

◎吉坂建設㈱の若手技術者２名が、舗装工事の作業内容を写真を使って説明
［ 剝ぎ取り舗装・国道や県道の維持補修（切削オーバーレイ）等 ］

◎昨年10月に熊本工業高校で実施したアスファルト舗装現場実習(SPH)の動画放映

アスファルト舗装現場実習動画URL
[通常版] https://youtu.be/yPBhROO1H54 [ショートVer.] https://youtu.be/B_s8deRTL68

熊本県建設企業の魅力発見フェア動画URL
https://youtu.be/2vRHdumfA78

https://youtu.be/yPBhROO1H54
https://youtu.be/B_s8deRTL68
https://youtu.be/2vRHdumfA78
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新入会員紹介新入会員紹介
◇会社名 ㈱吉村建設

◇代表者 代表取締役 吉村 厚司

◇設 立 1978年

◇所在地 荒尾市府本399

◇従業員 40名

◇熊本県建設業協会荒尾支部 支部長

『社員の成長と幸せを通して社会に貢献する』を経営理念に、人材育成にも力を入れてお
られます。

令和元年度より熊本県ブライト企業に認定。小型から大型までの重機やダンプ、パトロー
ルカーなどを計50台以上保有。重機免許・土木施工・舗装施工・建築施工・宅地建物取引士
など、様々な資格保有者が在籍し、道路の新設舗装や舗装補修はもちろん、住宅施設等の駐
車場舗装、インターロッキング舗装、コンクリート舗装まで幅広く手がけておられます。

新常務理事 中村 誠希（写真 右）
このたび秋吉前常務理事の後任として就任しました

中村誠希です。
この３月に県を退職し、４月から当協会にお世話になっ

ております。土木行政の経験は浅く、現在勉強中ですが
精一杯頑張りますので、よろしくお願いします。

熊本ヴォルターズのファンで、昨シーズンは全ホーム戦
(30試合)を観戦しました。

メタボ対策で以前から自転車通勤を続けています。
その辺で見かけたら声を掛けてください。

新旧常務理事よりご挨拶新旧常務理事よりご挨拶

前常務理事 秋吉 鶴美（写真 左）
平成28年から今年5月まで常務理事を拝命しておりました秋吉です。
在任期間中、舗装協会の役員の方をはじめ会員の皆様には温かいご指導とご協力をいただ

き、大過なく業務できましたことに厚く御礼を申し上げます。
ただ、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、計画されていた事業ができなかったこと

は残念でした。
皆様の今後益々のご繁栄を祈念いたします。ありがとうございました。

Ｑ4.勤務先のアピールポイントを教えてください。

木下さん：若手も増え、和気あいあいと楽しく仕事がで
きる、明るい会社です。

田上さん：社員間の仲も良く、若手が多いので教えあい、
助けあいができる会社です。

現場で活躍する輝く女性へインタビュー！現場で活躍する輝く女性へインタビュー！
まだまだ女性の少ない舗装業界ですが、最近では現場で活躍する女性も少しずつ増えて

きています。その中から、若手の女性作業員のお二人に、この業界に入ったきっかけや、
仕事に対する想いなどを伺いました。

Ｑ1.入社した動機・きっかけを教えてください。

木下さん：両親と会社の方の共通の知人がおり、その方
の紹介で入社しました。

田上さん：重機などに興味があり、高校から紹介してい
ただき、入社しました。

Ｑ5.どのような現場を担当してみたいですか？

木下さん：舗装以外の工事もチャレンジしてみたいです。
田上さん：国土交通省案件の工事で、現場代理人として担当してみたいです。

Ｑ3.この仕事のやりがいを教えてください。

木下さん：自分が現場代理人をした工事が完成した際、
近隣の皆様から“ありがとう”の言葉をいた
だいた時に、頑張って良かったなと、とても
嬉しく、やりがいを感じます。

田上さん：職場の人間関係が良好です。現場の工事点数
が良かった時に、やりがいを感じます。

サン企画工業(株)
勤続４年目

きのした か ほ

木下 果歩 さん

日章工業(株)
勤続２年目

たがみ ゆうや

田上 友耶 さん

Ｑ2.現在、どのような資格を持っていますか？
また、挑戦中・取得したい資格はありますか？

木下さん：持っている資格は、二級土木施工管理技士、
玉掛け、小型車両建設機械です。
現在は、一級土木施工管理技士の一次検定へ
向けて勉強中です。
そのほか、二級舗装施工管理技術者を取得し
たいです。

田上さん：持っている資格は、車両系建設機械、測量
士補、ローラーの資格を持っています。
現在は、二級土木施工管理技士、二級舗装施
工管理技術者を勉強中です。


